

El Edén De Satanás No 140
Regando La Simiente De Los Pensamientos En La Mente
La Vida De La Simiente Parte 8

3 de diciembre de 2023, AM.

Rev. Brian Kocourek

Amén, inclinemos nuestros rostros en una palabra de oración esta mañana.

Amado Padre misericordioso, estamos muy agradecidos, Señor, de que estés aquí con nosotros. Y Padre, sólo oramos para prepararnos para el regreso a casa y en esta vida realmente no nos queda nada. Y tú sabes, podemos ser jóvenes, podemos ser viejos, pero Señor, sabemos que una cosa es segura: la invasión del mundo está sobre nosotros. Y así, Señor, que los alimentos que comemos, ya no podemos ir a un restaurante de comida rápida, porque hay un producto en ellos, sobras de los animales que realmente causará que los cuerpos se pudran.

Así que, Señor, solo te pedimos que nos ayudes, porque dijiste que a menos que acortaras los días, ninguna vida estaría a salvo. Así que gracias, Señor, por esta Palabra que estamos estudiando. Nos está ayudando a prepararnos. En el nombre de Jesús oramos. Amén. Pueden Uds. tomar asiento.

Me alegro de verles. Así que esta mañana vamos a ver la vida de la simiente que yace dentro de la mente, en realidad el riego de la mente, pero la vida de la simiente que yace dentro.

Esta mañana estudiaremos los pensamientos que el hermano Branham nos está exponiendo en el párrafo **124 de 62-0318 La Palabra Hablada Es La Simiente Original, 124 Jesús es la Palabra de Dios y Él fue abierto para que esa Vida, la Vida que está dentro de la Simiente, la cual es el Espíritu, fluyera sobre la Simiente de Dios y produjera la Vida de la Simiente.**

Ahora yo quiero enfocarme en ese último pensamiento, que el riego del Espíritu de Dios sobre la simiente producirá la vida que yace dentro de la simiente.

Y para que produzca alguna otra cosa, entonces tiene que haber allí otra clase de simiente. Amén. ¿Entienden? Si el Espíritu de Dios viene para regar la Simiente, si es la Simiente lo que está regando, producirá la Vida de la Simiente.

Y eso es muy importante saberlo. Va a producir. Jesús dijo que por los frutos los conoceréis.

¿Está claro? Produce la Vida de la Simiente, porque para eso ha sido dado.

Ahora, todos Uds. deberían estar gritando. Amén, porque si Uds. son un hijo de Dios y tienen la simiente del Hijo de Dios, en realidad se va a producir a sí misma, y eso debería emocionarlos mucho.

Ahora, Dios también se identifica a sí mismo por sus características. Pero casi todo se identifica por sus características. Ahora, una característica de cualquier cosa identifica lo que es. Como en toda la naturaleza; Las flores se identifican por su característica. Uds. saben, hay una diferencia entre una rosa y un tulipán. Hay una diferencia entre un tulipán y una margarita. Si ellas están muy juntas, de una especie a otra, la característica de esa flor identificará de qué flor se trata.

Entonces, en la caza, le voy a decir esto a Eli. Si está por aquí, recibió su primer libro el otro día, de hecho, de forma indirecta.

En la caza hay que conocer las características del animal que se está cazando, o se puede engañar. Si no se conoce la diferencia cuando se está rastreando una oveja o un ciervo, no se podría notar la diferencia a menos que sean un cazador muy inteligente, porque tanto el ciervo como la oveja de piedra hacen el mismo tipo de huellas, y atacan cuando huyen.

Y cuando se ve a uno parado a la distancia con la cabeza escondida, difícilmente se notará la diferencia. Son aproximadamente del mismo tamaño en la parte trasera, y ambos son blancos, al igual que los ciervos. Sería difícil distinguirlos. Pero los cuernos identifican sus características. La oveja tiene un cuerno que es redondo, y un ciervo tiene puntas que salen. Entonces, una grande no es tan grande.

Otra cosa que los distingue es que los ciervos no suben tan alto a la montaña para alimentarse como las ovejas. Y en una cabra y una oveja, hay una característica que se tendría que conocer para saber la diferencia entre ellas cuando están en lo alto de la montaña, porque ambas habitan en lo alto de la montaña. Hay que conocer las diferencias.

Pero si Uds. se fijan, una cabra tropieza mientras camina, donde una oveja apoya sus pies en el suelo mientras camina. Esa es la característica de la forma en que hace su huella. Por tanto, se identifica el juego por las características de lo que hace, de cómo actúa, de qué se alimenta, etc. Los animales se identifican por sus características.

Las aves son de la misma manera, aunque se parezcan, observen cómo vuelan y el patrón de vuelo que toman, y eso indica qué tipo de ave es. Los pájaros copete amarillo, o Carpinteros y un pájaro arrendajo son amarillos y se parecen y tienen aproximadamente el mismo tamaño. A menos que Uds. vean a los dos volando, parecen ser el mismo tipo de pájaro. Se puede mirar fuera del comedero, y si están sentados en el comedero, no se sabe la diferencia.

Si no se puede ver el color, pero solo mirándolos, se puede saber cuál es el pájaro carpintero amarillo. El arrendajo vuela más o menos en línea recta, pero el carpintero amarillo, al batir sus alas, baja y luego sube, baja y luego sube. (El hermano Brian demuestra cómo vuela cada pájaro.) Esa es una de las características del carpintero amarillo, la forma en que vuela.

Se pueden identificar por su característica en el vuelo, de qué ave son. Por lo tanto, si los acaban de escuchar, no pueden saberlo. Pero obsérvenlos un rato y se delatarán por la característica de su vuelo o sus hábitos alimenticios.

Ahora, yo solía cazar cuando vivía en Minnesota, y yo puedo recordar la diferencia entre los patrones de vuelo de un faisán, una codorniz y un urogallo. Uno despega bajo y se eleva lentamente, el otro despega y se dirige alto muy rápido. La codorniz llega hasta la copa de los árboles. Se les conoce por sus características de vuelo.

Ahora, en cuanto a los hombres y las mujeres, aunque ambos son humanos, son muy diferentes en su constitución y características. ¿Por qué es tan importante el color para una mujer? ¿Pero no lo es para un hombre? Quiero decir, la mayoría de las personas que he visto que eran daltónicas eran hombres. ¿Por qué sus zapatos, bolso y sombrero tienen que combinar con su vestido?

Muéstrenme Uds. un hombre que se tome el tiempo de combinar su ropa, yo les muestro un hombre dominado o les mostraré un hombre al que le falta un cromosoma. Las mujeres saben qué ropa hay que llevar para cada ocasión, mientras que los hombres piensan que el rojo es bonito, el rosado es bonito, así que estimado, ¿por qué no llevarlos juntos? Y probablemente Uds. nunca lo harían.

Y si ustedes, hermanas, esperan que su esposo esté interesado en ayudarlas a elegir cortinas, olvídenlo. Los hombres no tienen opiniones sobre las cortinas. Las mujeres eligen las cortinas por el efecto, el estado de ánimo, el ambiente, el color, etc., pero los hombres buscan cuánta luz pueden bloquear para poder dormir una hora más. Entonces, son solo diferencias entre nosotros.

Y hablando de dormir, para los hombres, las 2 de la mañana es el momento de dormir, no de discutir si no hiciste algo bien hace 8 semanas. Lo que me desconcierta es que los

hombres vamos por la vida pareciendo tener la enfermedad de Alzheimer, porque no recordamos los detalles porque no prestamos atención a los detalles. Lo siento, pero la esposa dice, oh, tú hiciste esto. No estoy diciendo que yo lo esté haciendo. Solo estoy diciendo que, en general, la esposa dirá que hiciste esto, en un momento determinado. Y se van, ¿cuándo? Porque no recordamos los detalles porque no prestamos atención a los detalles y, sin embargo, las estadísticas muestran que la mayoría de las muertes por Alzheimer son mujeres. Entonces, ¿por qué las mujeres lo contraen y los hombres no, o ellos no? pero es muy raro.

Y en cuanto a la ropa, los hombres compran zapatos y pantalones para mayor comodidad y ajuste. Las mujeres no los compran por comodidad y ajuste. Quiero decir, no se puede usar un par de zapatos de tacón alto y decir que son cómodos y tampoco puede ponerse algunas de las prendas que usan las mujeres y decir que son cómodas. Así que los hombres los compran por comodidad. Quiero decir, yo preferiría un par de jeans bagging o jeans holgados a unos que sean realmente ajustados. Y en cuanto al color, los colores masculinos, y el negro, marrón y azul. Hablando de monótono, ¿verdad? Y un hombre puede elegir y comprar un par de zapatos en 90 segundos a través de Internet. Dicen que pueden hacer eso. Yo no creo.

Los colores de las mujeres tardarían demasiado en nombrarse, y perdí la cuenta de cuánto tiempo les lleva elegir un par de zapatos. Es por eso que no voy a comprar ropa con mi esposa. Quiero decir, a veces voy de compras. De hecho, en los últimos 10 años he sido mejor que en los primeros 20 años, pero porque no entendía estas cosas. Así que ahora voy de compras. Dije que me sentaría en el coche, que ella puede entrar, pero yo antes entraba y luego hacía cola y yo recuerdo que mi esposa estaba en el vestuario.

La última vez que lo hice, esperé y esperé y esperé, luego entablé una conversación con otro individuo que estaba esperando, y le pregunté, ¿por qué la gente se pone pinchos en la nariz y la lengua?, y él abrió la boca y me mostró su clavo de 16 centavos a través de su lengua, y lo regañé allí mismo.

Solo dije, ¿por qué demonios haría eso? Él dijo, bueno, es algo que hay que hacer.

Es por eso que no voy de compras con mi esposa a comprar ropa. Me meto en problemas. Pero las mujeres pueden recordar todos los atuendos que han usado durante las últimas dos décadas. Los hombres no pueden recordar lo que llevaban puesto ayer sin mirar al suelo junto a la cama.

Cuando una mujer busca un coche, no les interesa lo que hay debajo del capó, lo que les interesa es ¿en qué colores viene? Y los hombres pueden conducir sin tener que mirarse en el espejo. En otras palabras, los hombres no lo hacen.

Las mujeres, sin embargo, van por la carretera y se ponen lápiz labial, y tienen un libro en el volante, y están leyendo un libro y poniéndose lápiz labial. Y luego nos preguntamos por qué hay colisiones como las que hay hoy.

Cuando nos comunicamos, los hombres hablan en oraciones, pero las mujeres hablan en párrafos. Y los hombres nunca parecen acertar cuando intentan comunicarse con las mujeres. Los hombres usan yo o mí cuando deberían usar nosotros o nosotros. Pero eso no es tan malo, las mujeres usan nosotras o nosotras cuando deberían usar yo o mí.

Son las mujeres las que realmente están interesadas en LGBT y algunos hombres raros los que quieren transformarse en mujeres. Pero, ¿cuántas mujeres se transforman en hombres? ¿Alguna vez han notado eso? He visto muy pocos, excepto los diques.

Las mujeres también disfrutan planeando una boda, pero para los hombres es la cosa más aburrida del mundo, después de las despedidas de soltera y los baby showers. Las Mujeres,

si alguna vez se dan cuenta, las invitan a un baby showers y no hay hombres allí, porque los hombres tienen otras cosas que hacer.

Las mujeres hacen listas y listas de cosas para que sus maridos las hagan, pero ¿por qué los hombres no hacen listas y listas para que sus mujeres hagan cosas que hacer? Me pregunto por qué hay una diferencia, cuando saben muy bien que nunca las harán. Y si un hombre sabe que una conocida ha dado a luz a un bebé, recordará el sexo y el nombre, si tiene suerte. Si a una mujer se le informa sobre un parto, ella recuerda los nombres (nombre y segundo nombre), la altura y el peso, la hora del parto, cuánto tiempo duró el trabajo de parto y si se requirió intervención médica.

Y las mujeres tienen la capacidad de volcar su cerebro todo el día cuando hablan con su cónyuge por la noche, pero los hombres solo pueden recordar si salió bien o no. Dicen, ¿qué hiciste hoy? Oh, nada. Y los hombres no pueden ver deportes o una película y hablar con sus esposas al mismo tiempo.

Alguna vez se han sentado en un partido de fútbol. Sus hermanos y su esposa entran. Oh, sí, está bien. Ve y hazlo.

Y, por último, una diferencia más entre hombres y mujeres. Algunos hombres se ven bien con bigote, pero no hay mujeres que se vean bien con bigote. Lo siento, pero, de todos modos, estas son solo algunas diferencias.

Ahora, hasta ahora nos hemos divertido con esto, pero ese no es el propósito de lo que yo deseo exponer esta mañana. Lo que estoy tratando de hacer aquí es hacerles entender que la Vida de cada simiente no se conoce mientras está en la simiente sin manifestarse, sino que se conoce por los atributos o características manifestadas. Por lo tanto, la Vida es conocida por sus características.

Quiero decir, Uds. pueden tomar una semilla y pueden sostener 10 semillas diferentes aquí arriba y decir qué es y difícilmente adivinarían lo que era. Pero una vez que se manifiesta, podrían decir qué es y lo dirían con certeza.

Muchas personas son zurdas y diestras. Su característica, la forma en que se manejan, se puede saber si es una persona diestra o zurda por la forma en que se comportan y la forma en que se extienden, siempre con la mano izquierda, o con la mano derecha. Y recuerden, las dos manos son casi iguales.

Es decir, los levantan. Ahora me rompí el nudillo aquí una vez y por eso me torcí un poco, pero por lo demás son más o menos lo mismo.

Tienen el mismo tipo de huellas dactilares, huellas dactilares, cinco dedos, pequeños, índices, etc. Así como la mano derecha y la mano izquierda tienen el mismo tipo de dedos normalmente, la mano del mismo tamaño, exactamente, y la única diferencia que hay en ellos es que uno es izquierdo y el otro es derecho. Esa es la única diferencia que se nota. Uno es a la izquierda, el otro a la derecha.

Y Jesús dijo en Mateo 24, que las características de los dos espíritus estarían tan cerca en los últimos días, que engañarían a los mismos elegidos si fuera posible. Toman la mano y la sostienen. Es como levantar la mano izquierda, levantar la mano derecha, miren, si no se dan cuenta, una de ellas se parece a la otra en todos los sentidos. Pero uno de ellos es a la izquierda y el otro a la derecha.

Así serán los dos espíritus en el último día. ¿Ven?, ambos son religiosos. Ambos adoran a Dios. Ambos son benévolos. Ambos dan diezmos y ofrendas. Ambos ayudan a su vecino cuando está enfermo. Ambos son religiosos. Pero uno tiene una palabra, el otro no. Esa es la única diferencia. Ambos hablan lenguas. Ambos hacen todas esas cosas. Pero uno tiene la palabra, el otro no.

Son casi iguales, pero cada uno tiene una característica que los identifica. Uno tiene razón y el otro está equivocado. Y se puede identificar por su característica.

Uds. se paran frente al espejo y levantan su mano derecha y el individuo en el espejo está levantando su mano izquierda. Es idéntico en todos los sentidos, pero es zurdo. Estoy en lo cierto. Levanto la mano derecha. Pero ese individuo en el espejo, él tiene su mano izquierda levantada. Y él le está mirando. En todos los detalles son tan parecidos que podría engañar a los mismos elegidos si fuera posible, y sin embargo todo lo contrario entre sí. Y esa es la manera en que los dos espíritus deben ser en el tiempo del fin.

El Espíritu de Dios puede ser identificado por Su característica. Vean el Espíritu de Dios, y el espíritu de la iglesia... Hay un espíritu de iglesia. Y el Espíritu de Dios que no se parece en nada al espíritu de la iglesia. Y, de hecho, el Hermano Branham dijo que los dos espíritus que estarían tan cerca son el Espíritu de Dios en los Elegidos, o lo que nosotros llamamos la Novia, y el espíritu de la iglesia que está en el espíritu de hacer creyentes.

Así que ¿ven Uds.?, el Hermano Branham dice sentados juntos, Uds. tienen tres clases de creyentes. Y yo creo que la mayoría de ellos se han ido. Pero, aun así, usted tiene que entender que eso es lo que él dijo y está en cada iglesia. Y si Uds. miran estas iglesias de 10.000 personas, probablemente el 99% son incrédulos, y tal vez incluso podrían tener un creyente, tal vez uno o dos creyentes en esa iglesia.

De su sermón, **La Semilla No Es Heredera Con La Cáscara 65-0218 P:42** Ahora piensen en eso también. La semilla no será heredera con la cáscara. ¿Cuál es la cáscara? Es lo que rodea a la semilla. Entonces, cuando Uds. cosechan la planta, toman el grano para hacer pan, pero no les gusta la cáscara que hay allí. Ahora, si tiene trigo integral, podría tirarlos allí solo para confundir el tema. Pero en realidad no es bueno para Uds.

Así que el Hermano Branham dijo: *Miren qué tan semejante son. Mateo dijo, **San Mateo 24: 24**, dijo que **los dos espíritus en los últimos días — el espíritu de la iglesia, de la gente iglesia, y el espíritu de la Novia, de la gente Novia — serían tan semejantes que hasta engañarían a los propios Elegidos, si fuere posible.** Así de semejantes. Miren cómo ha venido por el tallo.*

Y del sermón, **La Marca De La Bestia 54-0513 P:74** *¿Ahora ven Uds. lo que es la marca de la bestia? Es la marca de la apostasía. Es una persona que es... solo piensa, que: “Pues, yo pertenezco a la iglesia, y soy tan bueno como el otro individuo.* Y conozco a muchas de esas personas.

¿No pertenezco a esta iglesia?”. ¿Y se da cuenta Ud., de dónde viene la organización de su iglesia de la que Ud. está dependiendo? ¿Se da cuenta? La Biblia dice: “El que adora a la bestia, recibe su marca, o la letra de su nombre”, ahora observen:

*“**en la frente o en la mano**”, **eso es conocimiento u obra.** Eso no significa que Ud. tenga un gran tatuaje en el rostro. Eso no tiene que ser así. No está hablando de lo exterior; está hablando de lo espiritual. Y mírenlo a él y vean lo que sabe sobre la Escritura. Escúchenlo y miren a dónde va él. “Si algún hombre no tiene esta Doctrina, no hay Luz en él”, dice la Biblia. ¿Ven? ¿Ven? Observen a dónde va él. Miren lo que hace. La Biblia dice que, si no tienen la doctrina de Cristo, no tienen a Dios.*

*Miren lo que hace. Él dice: “Pues, yo—yo pertenezco. Soy protestante. Sí, señor. Yo—yo pertenezco a esta cierta iglesia. Sí, señor”. Y el domingo Ud. tiene el suficiente respeto por ella para entrar a duras penas, para salir de la lluvia. Él va, **en lugar de ir a la reunión de oración, Ud. cerrará la iglesia, y se sentará a ver la televisión.***

*Él sale por aquí y bebe y anda por ahí, y actúa como el resto del mundo, **sin embargo él pertenece a la iglesia. Recuerden, esa es la marca del pecado.***

Entonces, cualquier predicador que diga creer en este mensaje y piense que Juan 14:12 no

es para todos, en otras palabras, si sólo piensa, bueno, el Hermano Branham lo hizo, y estoy contento con eso y entraré en ese. Ud. no va a entrar en los faldones del Hermano Branham. Lo lamento. No entran en mis faldones. No van con los faldones del hermano Vayle. No se involucren en los faldones de nadie. No siguen los faldones de sus padres. ¿Oyeron eso, Ella? Entran por su propia revelación.

Señores, Quisiéramos ver a Jesús 61-0409 P:40 *Así que, no ponga como pecado el fumar, el beber, el apostar. Eso no es pecado. Esos son los atributos de la incredulidad. El pecado es la incredulidad. Pudiera ser que Ud. nunca tocó un cigarrillo, bebió, o nunca hizo nada malo en su vida; pero si Ud. descrea la Palabra de Dios, Ud. todavía es un pecador. El pecado es la incredulidad. Únicamente hay dos espíritus; uno lo cree y el otro no lo cree.*

El Dios De Esta Edad Perversa 65-0801M P:31 Los dos espíritus. Uno de ellos, el Espíritu Santo de Dios; el otro, el espíritu del diablo, obrando en engaño. *La gente de la tierra ahora está haciendo su elección. El Espíritu Santo está aquí llamando fuera a una Novia para Cristo. Él lo está haciendo vindicándole su Palabra de promesa a Ella, para esta edad, mostrando que es Cristo.*

Si el dedo debe de moverse en esta edad, el dedo se moverá. Si el pie debe de moverse en esta edad, el pie se moverá. Si el ojo debe ver en esta edad, el ojo verá. ¿Ven? Amén.

Recuerden, Él envía el Espíritu de sabiduría y revelación para que puedan ver.

El Espíritu de Dios, así como ha crecido a la completa estatura de Dios, es la edad en la que ahora estamos viviendo. El Espíritu Santo está aquí vindicando el Mensaje de la hora. Y el Espíritu Santo está haciendo esto, para que la gente que le cree a Dios sea llamada fuera de este caos.

Y créanme, eso es un eufemismo, porque es 10 veces peor ahora que en los años 60.

El espíritu impío del diablo está aquí llamando a su iglesia por medio del error, como siempre, por medio de una perversión de la Palabra de Dios, como él lo hizo en el principio. *¿Ven? Regresando directamente a ese tiempo de la simiente otra vez, desde el Edén, aquí está de nuevo.*

La Marca De La Bestia 61-0217 P:31 *Entonces la gran iglesia se está alistando. Hallamos que Esaú y Jacob, antes de que ambos naciesen, Dios dijo que amaba al uno y odiaba al otro. Y recuerden, ellos eran gemelos. La misma madre y el mismo padre. ¿Lo están captando? Gemelos. Cada avivamiento produce sus gemelos. Cierto.*

Los gemelos nacen al hombre natural y también al hombre espiritual. *En el huerto del Edén fueron Caín y Abel, lo mismo comenzó desde allá y viene bajando. Y vean la iglesia. Jesús el Pastor, y Judas el tesorero - hermanos de la misma tribu, del mismo grupo, la misma iglesia.*

Y sin reflejo. Sobre Ud., hermano Steve, pero yo digo sólo lo que él dijo: *Uno era el Pastor y el otro el tesorero. Uno era diablo y el otro era Dios.* Así son las cosas.

Así es. Jesús dijo que en los últimos días los dos espíritus serán tan semejantes que engañaría hasta los mismo escogidos, si fuere posible - si fuere posible. Pero no es, y nunca se logrará. Muy bien.

Las Diez Vírgenes 60-1211M P:113 *Les voy a leer unas cuantas citas aquí. Muy bien, ahora, durante esta edad de la iglesia. ¡Oh, aquí hay algo muy hermoso! Me gusta mucho esto. Durante estas edades de la iglesia, hay dos espíritus obrando casi por igual hasta aquí; uno es la denominación, el otro es el Espíritu Santo. Y Jesús dijo: “Eran tan parecidos que engañarían a los mismos Escogidos si fuere posible”.*

Estos dos espíritus están marcando su gente para un juicio futuro. Satanás prometió que su... que él tendría más que Cristo, y los tiene. Ahora observen esto muy, muy detenidamente, mientras llegamos a esto: serían más que—que Esos, marcando al pueblo.

No, voy a detenerme y decir que el otro día mostramos un gráfico de la trayectoria de la gente. Y dice en el libro del Génesis que los hombres comenzaron a multiplicarse en la tierra. Bien, bueno, entonces dicen, bueno, está bien, tenían dos líneas. Se tenía la línea de Caín. Se tenía la línea de Set y ¿por qué la gente en la línea de Set no se multiplicó tan rápido como en la línea de Caín? Es como, ¿por qué los conejos se producen más rápido que los humanos?

Pero, de todos modos, luego miramos la trayectoria y subimos de esa manera, y cuando el Hermano Branham estaba hablando estas palabras, había como 2 mil millones de personas en la Tierra, 1.52 mil millones. Ahora hay 8.000 millones.

Ahora hay 8.000 millones. Ahora son 8.043 millones. Entonces, ¿por qué?

Número 1, ¿de qué se trata todo esto?

Número 2, ¿por qué dice la Escritura que muchos más son los hijos de la ramera que la que tiene marido? ¿Alguna vez Uds. han ido y visto una guarida de serpientes? ¿Alguna vez han arrancado la corteza de un árbol y han visto 50 serpientes en el árbol? Vienen de una misma mamá.

Entonces está hablando de que la simiente de la serpiente es más prolífica en la reproducción. ¿Por qué los musulmanes se han ido en solo unos 1500 años? Han pasado de un puñado a 1.500 millones. Muy bien, es solo la simiente de serpiente. Ahora, pudiera haber uno o dos allí que tengan la simiente de Dios, pero ellos saldrán de eso o ciertamente no tendrán la simiente de Dios. Pero, ¿por qué proliferan tanto? De acuerdo, porque se supone que deben hacerlo. Se supone que deben hacerlo.

Escuchando, Reconociendo, Actuando Según La Palabra De Dios 60-0221 P:47 ¿Por qué **todas** las iglesias falsas son grandes iglesias? No digo que la haya. Yo diré que no hay una gran Iglesia de 1000 mil 2000 mil, 10 mil personas, que estén bien con Dios. Si lo estuvieran, no tendrían a esas personas sentadas allí porque estarían predicando fuego y predicándolo caliente. Pero, ¿por qué las grandes iglesias donde la gente se acumula como las serpientes se reproducen 50 en el tronco de un árbol? Muy bien, es su naturaleza.

¿Por qué solo la simiente de Dios? Debido a que Dios está moldeando Su carácter en Uds., Uds. piensan que los 50, Uds. piensan que la Iglesia de 10.000 personas con el tipo que se pone su traje y habla muy bien acerca de que él ni siquiera menciona a Jesucristo, pero él menciona que podemos ser un pueblo que piensa correctamente y todas esas cosas. Conocen a Josh, sea cual sea su nombre.

¿Por qué la gente acude en masa a esas iglesias? Porque les dan un concierto gratis, excepto que el tipo termina jalándolos y haciendo un problema y los baja al altar y tiene 5 ofrendas antes de retirarse. Me refiero a jubilarse por el día. Entonces, muy pocos, tal vez 2000, si decimos uno entre un millón y hay 2 mil millones de los llamados cristianos, si ven 2000 personas en este mundo y saldremos de eso. En otras palabras, habrá muy, muy, muy pocos que lo logren.

Escuchando, Reconociendo, Actuando Según La Palabra De Dios 60-0221 P:47 *Ahora, hace dos mil años, esto llegó a un enfrentamiento, y fue encabezado en dos hombres: uno de ellos, Jesucristo; el otro, Judas Iscariote. Ahora, Jesús asoció la Venida (Su segunda Venida), a que estos dos espíritus serían muy diferentes de lo que fueron allá antes. Ahora aquí es donde quiero que se pongan su—su vestidura Gloriosa.*

Estos dos espíritus van a ser diferentes; pues, Satanás vino y vivió en un hombre que era un miembro de iglesia, Judas Iscariote, vivió en la iglesia carnal, y fue un amigo de la iglesia todo el tiempo.

¿Por qué creen Uds. que Judas llevó la bolsa? ¿Por qué Uds. creen que estos ministros quieren iglesias grandes? La misma razón. Uno de ellos consiguió cuatro aviones. ¿Se imaginan que Jesucristo tuviera cuatro chorros? Si Él estuviera aquí, probablemente todavía estaría haciendo o yendo al dedo para llegar a donde quería ir.

y fue un amigo de la iglesia todo el tiempo. Pero él entró y—y engañó, o pensó que estaba engañando a su hermano.

Él entró y perteneció como uno de ellos; probó las cosas buenas de Dios, avanzó en el Espíritu, pareciendo serlo, salió y predicó el Evangelio y echó fuera demonios. Pero en el fondo, todo el tiempo, él era Judas, desde un comienzo. La Biblia dice: “Él nació el hijo de perdición”.

Lo siento, pero yo puedo ver a todos mis amigos que están predicando este evangelio, y ninguno de ellos tiene una iglesia grande. Quiero decir, si nos fijamos en la República Democrática del Congo, tienen tal vez un puñado de personas allí, en Gabón y en diferentes lugares, yo creo que el más grande podría estar en Malawi fue de unas 70 más o menos. Pero eso no es mucha gente.

Pero si Uds. miran a algunas de las otras iglesias en este mensaje, tienen 10. Hay una iglesia que tiene 50.000 en la República Democrática del Congo, 50.000 y, por supuesto, están en el Distrito del Diamante. Es un buen lugar para estar si se tiene 50.000 personas. Pero todo es cuestión de dinero. Se trata de buenos momentos. Se trata de ser social. Lo importante es el club. Pertenecemos al mismo club, pero en realidad no lo es. Se trata del alma. ¿Y realmente está buscando a Dios o no?

Pero, *pareciendo serlo, salió y predicó el Evangelio y echó fuera demonios. Pero en el fondo, todo el tiempo, él era Judas, desde un comienzo. La Biblia dice: “Él nació el hijo de perdición”.*

Hizo todo de la misma manera en nuestra historia, dijo ahora observen a los dos espíritus. Yo sé que queremos ser amables con todos. Pero Uds. tienen que defender esta palabra. Y si Uds. terminan no siendo tan amable porque adoptan su postura con esta palabra, entonces es algo que tienen que resolver cómo van a adoptar su postura con esta palabra. Entonces ese es nuestro desafío. Pero como dijo Josué, yo y mi casa serviremos al Señor.

*Yo Restauraré 54-0620A P:22 Ahora, observen estos dos espíritus surgir en estos muchachos aquí en Génesis y vean cómo termina en Apocalipsis. Y vamos a recorrer por la Biblia a estas dos vides por unos minutos. Llevaré a Caín a mi lado izquierdo, a Abel a mi lado derecho. Ahora, y **ahora, ambos muchachos eran religiosos.** (Denle a ambos un plus).*

***Ambos eran adoradores de Dios.** (Denles un plus). **Ahora, recuerden, Caín edificó un altar al Señor. En otras palabras, él tenía una iglesia. Y si la membresía de una iglesia es todo lo que Dios requiere,** (luego denles a ambos más) **Caín era tan buen hombre como lo era Abel, y tan justo como Abel, si Dios solo requiere que el hombre vaya a la iglesia. Caín fue a la iglesia.** (Así que obtuvieron una ventaja). Bueno, Uds. dicen: “Espere un minuto ahora”. Muy bien. **Caín también era un adorador de Dios.** ¿Se da cuenta que **Ud. podría pertenecer a la iglesia y adorar a Dios y todavía no ser un Cristiano?** Caín en el principio... Ahora, no discuta conmigo. Solo quédese quieto un minuto; vamos a verlo a través de las Escrituras, ¿ven?*

Esaú era mejor hombre que Jacob. Cuidaba de su cachorro. Era un buen muchacho. Y se perdió. ¿Y saben qué? Nació perdido. Dios no lo dijo. Esperaré en el futuro y veré si lo acepta. Él sabía que no lo aceptaría.

Padre, La Hora Ha Llegado 56-1002A P:57 *El tiempo ha llegado cuando hay una apostasía. La Biblia dice: “Porque excepto que venga una apostasía, el hombre de pecado no se revelará a sí mismo”.*

En otras palabras, no se tendrá la manifestación del Anticristo en un hombre hasta que nos hayamos ido. Y claro que tenemos que irnos. Pero también va a haber una caída que muestre que nos estamos preparando para eso.

La iglesia Pentecostal está viviendo en el tiempo de la apostasía. El tiempo ha llegado. El tiempo ha llegado para que las señales sigan a los creyentes. Estamos en el tiempo del fin.

Estamos en la lluvia tardía. *Estamos en el tiempo cuando los hombres serán impetuosos, infatuados, amadores de los deleites más que de Dios, implacables, calumniadores, intemperantes, crueles, aborrecedores de lo bueno. Impetuosos, infatuados...*

Así que todo lo que se tiene que hacer es encender cualquier noticia, radio o lo que sea y así es como les van a poner embriagado. Altivos, amantes de los placeres más que de Dios.

El tiempo ha llegado cuando ellos están enseñando doctrinas de demonios, pervirtiendo la enseñanza de la Biblia en teorías y teologías para atraer grupos de gente hacia sí mismos.

Yo recuerdo una vez que el hermano Vayle me dijo que tenía cierto ministro. Su esposa se le acercó y le dijo, mire hermano, fulano de tal va a cumplir 40 años. Sería muy agradable tener una fiesta de cumpleaños para él en secreto. Así que el hermano Vayle llamó a todos sus compañeros ministros y todos se reunieron. Y luego esta mujer trajo a su esposo, y tuvieron una fiesta de cumpleaños número 40 para él.

Y luego el hermano, cuando llegó el momento de decir, bueno, gracias, no solo dijo gracias. Terminó predicando a todos estos ministros. Y ahora estableció su propio ministerio. El Hermano Vayle dijo, si yo no fui engañado por este individuo, yo no sé qué es. Nunca volveré a confiar en él. Muy bien. Ven motivos falsos y todo eso.

El tiempo ha llegado cuando ellos están enseñando doctrinas de demonios, pervirtiendo la enseñanza de la Biblia en teorías y teologías para atraer grupos de gente hacia sí mismos.

Y conozco a algunos hermanos que realmente siguen este ministerio.

Padre, La Hora Ha Llegado 56-1002A P:10 *Y nosotros colocamos nuestro navío directamente hacia el Calvario, (yo creo que él quiso decir navío) y no importa qué dirección sople el viento, seguimos mirando hacia el Calvario, ya sea opuesto o si... sea lo que sea, todavía estamos colocados hacia el Calvario. Ese es el creyente verdadero.*

Y entonces no somos fluctuantes, llevados por doquiera de todo viento de doctrina, y aquello viene, y esto sucede; solo tenemos un rumbo firme: eso es directamente hacia el Calvario. Y pienso que eso es a lo que Dios se refirió cuando Él habló allá por medio de Judas y dijo: “Nubes sin agua, estrellas erráticas...” solo deambulando.

Eso no es correcto; no debíamos de hacer eso. Solo deberíamos... cuando un Cristiano recién nace en el reino de Dios, sus afectos, su vida, todo está colocado exactamente en Cristo. *Él es solo un poquito inteligente; si no vigilan, él lo colocará todo en la educación y se desviará a una teología muy fría y formal e indiferente, o alguna gran interpretación de palabras griegas.*

En otras palabras. He visto grupos de personas formarse alrededor de una palabra griega. Un montón de personas se forman alrededor de una palabra griega.

El Dios De Esta Edad Perversa 65-0801M P:88 Como, Ella es parte del Novio, fiel a Él en todo aspecto, esperando la Boda. Uniéndose, no en el concilio ecuménico; pero en el cielo, en la Cena de la Boda. A Ella se le han dado...Esto es para nuestra propia iglesia. Los...A ella se le han dado, y revelado a Ella, los misterios de los Siete Sellos de la Biblia.

¿Ven? Ella ve la insensatez del engañador, tan cerca a la Verdad, que casi engaña a los Escogidos. Ella lo ve. Ella... ¿Ven los dos espíritus opuestos en operación en esta edad perversa? ¿Pueden verlo?

Ahora, sólo digo esto, no me importa si una iglesia se ha formado alrededor de cierta doctrina. La doctrina no hace que la iglesia esté correcta. El espíritu está correcto. En otras palabras, el hecho de que Ud. reciba una doctrina, yo sólo les diré. Digamos la Parousia. Esa es una palabra griega. El hecho de que se diga que creen en la Parousia no significa que se entienda la Parousia.

El hecho de que usted diga que Jesús era un Hijo de Dios no significa que usted crea que es un hijo de Dios. No quiere decir que solo Dios mire la vida. ¿Es la vida de la semilla en Ud. o no? Eso es todo. Así que solo porque se enfocan en una doctrina y si tienen la actitud de que todos los demás que no están enfocando en mi doctrina, están equivocados y yo tengo razón porque me estoy enfocando en mi doctrina. Ahí se equivocan.

Uds. tienen que mirar a la gente y hacerles la prueba de la palabra. Y si entonces, una vez que ellos recibieron la prueba de palabras, porque yo sé que el Hermano Peter me dijo una vez que él estaba hablando con un anciano y él pensó que yo le iba a dar la prueba de palabras. Y entonces empieza a hablar de la Parousia. El individuo no sabía a qué se refería. Pero luego él empezó a decir, bueno, Uds. saben, la aparición antes de la venida. Oh, sí, lo sé. Y entonces tienen un lenguaje diferente que están usando, pero están diciendo lo mismo.

Así que tienen que tener mucho cuidado de no noquear a todo el mundo, porque ellos no ven su doctrina. Y si alguna vez yo soné así, lo siento, pero nunca he sido así. Y siempre he caminado solo. Pero si ellos rechazan la doctrina, sí, entonces Uds. pueden entender eso. Pero si no se les ha dado la oportunidad de entender, o incluso si no se les ha dado la oportunidad de saber realmente lo que ellos creen, si lo rechazan, entonces yo puedo entender que estén haciendo su posición. Pero si no lo rechazan, es gente encantadora. Van a estar ahí. Va a haber mucha gente allí que el Hermano Branham dijo que se sorprendería de quién lo haya logrado.

¿Ven? Ella ve la insensatez del engañador, tan cerca a la Verdad, que casi engaña a los Escogidos. Ella lo ve. Ella... ¿Ven los dos espíritus opuestos en operación en esta edad perversa? ¿Pueden verlo?

Cada uno muy religioso, Caín y Abel, espíritus llegando de nuevo a sus cabezas, aún iguales que como comenzaron. Uno, adorando por medio de la belleza, y por medio del conocimiento, y por medio de la educación, y por medio de la ciencia, y por medio de éticas. Y el otro, por fe de la revelación de la Palabra de Dios.

¿Creen Uds. que Hattie Wright entendía la Parousia? Pero ella entendía que Él está aquí. Entonces, es lo mismo. Pero la palabra Parousia la confundió. Ella no sabía griego, pero sabía que Dios estaba aquí porque solo Dios podía hacer las cosas que estaban sucediendo con William Branham.

Ambos están parados en este edificio esta mañana. Eso es correcto. (Noten: él predicó esto en su propia iglesia. Y él dijo que ambos están parados en esta iglesia esta mañana.)

Que Haremos Con Jesús Llamado El Cristo 63-1124M P:97 El cuerpo de Dios, unido como Su Novia, siendo Uno; El y Cristo, juntos, es el Espíritu obrando en la carne de la

Iglesia como obró en la carne de Jesucristo, porque es parte de Su Cuerpo. ¡No son dos, sino Uno! Ellos son Uno.

*Un esposo y esposa ya no son dos, sino uno. Y Cristo en Su Cuerpo es Uno. Y **el mismo Espíritu que estaba en Cristo está en Su Novia, en Su Cuerpo, el cual los une con toda la Palabra.** Y Dios mismo viviendo allí, manifestándola.*

Abraham Y Su Simiente Después De Él 61-0423 P:39 *Ahora, eso es exactamente lo que Dios hizo por medio de la Simiente Real de Abraham. Ahora, yo sé que Isaac fue la simiente de Abraham, potencialmente; era la simiente natural de Abraham, pero no la verdadera Simiente de Abraham. La verdadera Simiente de Abraham fue Cristo, la Simiente Real.*

Isaac únicamente fue un sustituto hasta que vino Cristo, el cual era la Simiente de Abraham. Y entonces, la verdadera Simiente de Abraham cree la promesa, igual que Abraham la creyó, porque es a Abraham y a su Simiente después de él. Ahora, fíjense bien lo que Dios le hizo a la Simiente Real, para confirmar el pacto.

Él tomó a Cristo, quien era la Simiente de Abraham, y en el Calvario Él lo partió. Él tomó el Espíritu de Él, y puso Su Cuerpo en el sepulcro y Su alma en el infierno, y lo resucitó al tercer día, resucitó Su Cuerpo, y lo llevó a la Gloria, y de allí envió el Espíritu de regreso, y mantuvo el cuerpo a Su diestra.

Envió el Espíritu de regreso para vivir en la Iglesia, para formar una Iglesia con tanto de la Vida de Cristo que en la resurrección, los dos se unirán, la Novia y el Novio. La Iglesia y Cristo serán exactamente igual, con la misma clase de ministerio, misma clase de poder, misma clase de Espíritu.

Él resucitó el Cuerpo de Jesucristo y se sentó a Su lado derecho, a Su diestra, y derramó el Espíritu Santo sobre la Iglesia en el Día de Pentecostés. Así es cómo Dios probó Su pacto con Su Iglesia.

Cinco Identificaciones Definitivas De La Verdadera Iglesia Del Dios Vivo 60-0911E P:23 *Ahora, Él comparó Esto en muchas parábolas, como el esposo y la esposa. Él llama a la Iglesia: "la Novia". Y la novia ya no es más, ni el novio ya no es más, dos personas; son uno. "Ella es carne de su carne y hueso de su hueso".*

*Y entonces cuando un hombre o una mujer son llamados al Cuerpo místico de Cristo, por el Espíritu Santo, ellos vienen a ser plenamente un miembro de este Cuerpo cuando son llenos del **Espíritu Santo. Pues, Dios tomó el Espíritu de Cristo, levantó Su cuerpo y lo puso en Su Trono, y envió de nuevo el Espíritu Santo para formar el Cuerpo místico de Cristo, que será unido en la Cena de la Boda, en la Venida del Señor. Ud. no puede organizarlo. Eso es un misterio.***

Ven, organización. En el momento en que se organizan, mueren, allí mismo. Porque insertaron su propio pensamiento para el programa de Dios. El Hermano Branham dijo, Uds. toman solamente dos hombres y ellos pueden comenzar una denominación. ¿Lo sabían? Dos hombres. Si Ud. consigue que otra persona crea con Ud. y ellos creen la misma cosa, ahora Uds. tienen denominación. Muy bien, tienen que tener cuidado. Es porque tiene que ser la palabra de Dios.

Jehovah Jireh 57-0612 P:34 34 *En los días de Abraham, allá en el Oriente, la manera que hacían un convenio era esta: agarraban a una bestia y la mataban, la partían en dos así como Ud. vio que lo hizo Abraham con el pacto de Dios. Y partían el pacto en dos, luego escribían sus propios acuerdos, tomaban eso y lo rompían, y se lo intercambiaban el uno al otro.*

En otras palabras, obtuvieron el boleto chino para su ropa. Tome 1/2, le da 1/2, tiene 1/2 y luego trae la mitad que coincide con la rotura. Luego lo entienden. ¿Cuánta gente entró y se llevó un papel diferente? No les daba su ropa. Bien, así es como podrían saberlo. Eso

era todo lo que tenían, hablaban chino. Así que no podían decírselo. Tienen 3 pantalones y dos abrigos y lo que sea. Simplemente tomaban este papel y lo rompían en ángulo. El siguiente individuo rompía el suyo en ángulo. La persona que estaba a su lado la rompía en ángulo. A la siguiente persona la cruzaban de esta manera. Así que cada boleto era diferente, pero coincidían si eran del 1 boleto que se había roto, ¿ven?

Y tomaban un juramento sobre aquel cuerpo muerto: si quebrantaban este pacto, quedaban tan muertos como aquella bestia. ¡Qué juramento! Y la única manera de cumplir este pacto era que los dos hombres trajeran los dos trozos de papel y aquellas partes tenían que encajar igualmente, y eso confirmaba el pacto. Ahora, ¿Qué estaba haciendo Dios?

¿Alguna vez Uds. han roto un pedazo de papel y lo han vuelto a pegar con cinta adhesiva porque cometieron un error? Lo alinean tan bien para que coincida. Luego lo sellan y está bien. Como un billete de un dólar. Bien, ahora, si entran con un billete de un dólar y tienen dos lados izquierdos del billete de un dólar y los unes con cinta adhesiva, no creo que los pasen.

Él le estaba mostrando a Abraham cómo era que él iba a ser padre de las naciones; y por medio de Isaac vendría Cristo. Y en el Calvario, Jehová Dios, el Padre tomando consigo a Su propio Hijo al Calvario, y cargó sobre los pecados y las enfermedades del mundo, y allí lo desgarró y llevó el cuerpo a la gloria y lo envió de vuelta al Espíritu Santo para la iglesia

Fíjense, **para la iglesia, no retrocedan sobre** la iglesia para la iglesia. En otras palabras, somos parte. Y así que él envió al Espíritu Santo para que nos trajera. Le estaba mostrando a Abraham cómo iba a ser padre.

y cuando venga la resurrección el mismo Espíritu que estaba en Jesucristo haciendo las cosas que él estaba haciendo cuando Él estaba en la tierra, tiene que estar en la iglesia, el pacto de la iglesia porque cuando vengan las dos señales juntas las mismas maravillas que Jesús hizo se tendrán que comparar con Cristo para hacer la novia. Amén.

Bien, por eso digo que escriban Uds. su libro. Escriban su libro y fíjense cada vez que Dios haga algo por Uds., escríbanlo. Muy bien.

¿Cómo Puedo Yo Vencer? 63-0825M P:28 *Nosotros vemos esta edad en la que estamos viviendo. Es una de las edades más sobresalientes de todas las edades. Esta edad de la iglesia de Laodicea es la más importante de todas las edades de la iglesia, porque es el fin del tiempo y la unión con la Eternidad. Y entonces, es la edad más pecaminosa. Hay más pecado en esta edad que lo que ha habido.*

Y los poderes de Satanás son-son mucho más difíciles de pelear contra ellos, que lo que fueron en cualquier edad. ¿Ven? Aquí...allá en las edades primitivas, un Cristiano podía por su profesión de ser una iglesia...de pertenecer a Cristo, podía ser decapitado por ello. Él podía ser matado y sacado de su sufrimiento, e ir a encontrarse rápidamente con Dios.

Entonces yo no lloraría por alguien que ha muerto, y muchos han muerto en los últimos meses. Yo no lloraba ni un poco. De hecho, me alegraría por ellos. Y si Uds. van a llorar, lloren por Uds. mismos porque no se fueron.

Él podía ser matado y sacado de su sufrimiento, e ir a encontrarse rápidamente con Dios. Pero ahora, el enemigo ha entrado en el nombre de la iglesia; ¡y es tan engañoso!

Esta es una gran edad de decepción cuando...Cristo así lo dijo, que los dos espíritus serían tan parecidos en los últimos días que engañarían aun a los elegidos si fuere posible. ¿Ven, ven? ¿Ven? Y recuerden; Cristo habló de un pueblo elegido para este último día. ¿Ven? Engañarían aun a los elegidos si fuere posible, tan parecido.

Así que Uds. tienen que estar bien en este mensaje. Lo siento, no somos solo nosotros y los pentecostales. Quiero decir, somos muy diferentes, pero la novia en este mensaje y la iglesia en este mensaje es muy diferente.

Una Insignia 62-0119 P:35 *Después vino otro, que fue el rey Nabucodonosor, y él iba a edificar una ciudad. Y si Uds. lo notan, esos espíritus a veces les entran a los hombres.*

*Y es un día que vendrá, y ahora está a la mano, en que la Iglesia Cristiana (la Iglesia del Señor Jesucristo), debe ser muy espiritual, por cuanto Jesús dijo que los **dos espíritus serían tan parecidos que engañaría a los propios Escogidos si fuera posible.***

El enemigo es muy astuto. Ahora obsérvenlo a él con Nabucodonosor. Edificó una ciudad exactamente según el modelo del Cielo, con el río Eufrates que fluía junto al trono. Igual que en el Cielo, como el río de las aguas de Vida fluye junto al Trono, jardines colgantes y todo exactamente como fue aquello; porque antes, pues, Abraham estando en su jornada, buscaba tal Ciudad. Y si Uds. no son de mente espiritual, Satanás los cegará en cuanto a estas cosas (¿ven?), con algo que se parece casi por completo a Aquello, pero no lo es.

Recuerde, Satanás se le apareció a Martín y le dijo adórame. Soy Jesús y él vio algo. Él dijo. Espera un minuto, ahora tienes una corona en tu cabeza y los santos lo coronarán. Apártate de mí, Satanás. Eres un farol. Entonces casi lo mismo. Pero no lo es

Recuerden, Satanás se le apareció a Martín y le dijo que le adorara. Yo soy Jesús y él vio algo. Dijo. Esperen un momento, ahora Uds. tienen una corona en su cabeza y los Santos lo coronarán a Él. Apártate de mí, Satanás. Eres un fanfarrón. Así que casi lo mismo. Pero no lo es.

Si es hecho por el hombre, no sirve. Si ha sido comprado por Dios, por Sangre, es la Verdad. Eso (¿ven?), es la verdad. Pero, si es hecho por el hombre...

Ahora recuerden, solo diré esto. Tenemos muchas personas que no solo afirman, sino que tal vez lo fueron, murieron en las camas del hospital, lo que sea, y subieron al encuentro del Señor. Pero dice que estarían tan cerca que engañaría a los mismos elegidos si fuera posible. Así que, si Uds. ponen sus ojos en lo que ellos vieron y no en lo que dice un profeta vindicado, van a estar en el futuro hogar. Porque dice que no subimos por los cielos. No subimos más allá de la Vía Láctea, no hacemos todas estas cosas.

Dijo que estamos aquí. Quiero decir, él usó la Vía Láctea una vez en los primeros sermones, pero más tarde dijo, no, estamos destinados a estar aquí. Simplemente vamos a otra dimensión. Hay que tener cuidado con estas cosas. Eso es todo lo que estoy diciendo, él está diciendo que van a estar muy cerca. Nabucodonosor construyó una ciudad que parecía el cielo. Su trono estaba sentado cerca del río Éufrates y el trono de las diosas junto al río de la vida y todas estas cosas. Incluso sus experiencias dicen que la tuvieron.

¿Cuántos de ellos realmente regresaron y se convirtieron en creyentes o simplemente regresaron y se convirtieron en mejores personas? Bueno, ser una mejor persona no les lleva al cielo. Así que hay que tener mucho cuidado cuando miramos estas cosas, porque todo está destinado a engañar. Lo siento. Incluso sus confesiones tienen la intención de engañar. Satanás. Esa es una persona en la suya. O sea, no se lo permite. En realidad, no murió. Miren, yo tenía 50/30 años, pero no estaba muerto. Pero, se podría decir, se llega al estancamiento. Está muerto. Miren, o es esta palabra o no lo es. Eso es todo lo que voy a decir.

Satanás los cegará en cuanto a estas cosas (¿ven?), con algo que se parece casi por completo a Aquello, pero no lo es. Si es hecho por el hombre, no sirve. Si ha sido comprado por Dios, por Sangre, es la Verdad. Eso (¿ven?), es la verdad. Pero, si es hecho por el hombre...

Señores, Quisiéramos ver a Jesús 61-0409 P:40 *Así que, no ponga como pecado el fumar, el beber, el apostar. Eso no es pecado. Así que quitémonos eso de la cabeza. La persona que es un pecador está bebiendo. Uds. saben, se lo bebe. Escuchen, él es un pecador porque no cree.) Esos son los atributos de la incredulidad. El pecado es la incredulidad. Pudiera ser que Ud. nunca tocó un cigarrillo. Ahora piensen en eso. Nunca en su vida hayan tocado un cigarrillo. Ud. nunca bebió, o nunca hizo nada malo en su vida; pero si Ud. descrea la Palabra de Dios, Ud. todavía es un pecador.*

El Partido Republicano está lleno de gente que no bebe ni fuma ni juega y hace cosas malas, pero tampoco creen en la palabra. Así que, *El pecado es la incredulidad.*

Solo hay dos, y tiene que serlo. Estoy diciendo esto, Ud. puede ir a una iglesia del mensaje o incluso a una iglesia Pentecostal o a una Iglesia Bautista o a cualquier iglesia y a la gente. No se puede notar la diferencia entre el movimiento político conservador y el movimiento político de la iglesia.

En otras palabras, en este mensaje, la gente hace comentarios. Tendríamos que ir a bombardearlos y esto y aquello. Bueno, ese no es el espíritu de Cristo, dijo Jesús a aquellos hombres que querían hacer descender fuego del cielo sobre los incrédulos. Él dijo, Uds. no saben qué clase de espíritus está en Uds. Si alguna vez se encuentran pensando en ese tipo de cosas, arrepiéntanse allí mismo. Porque eso no es de Dios.

Únicamente hay dos espíritus; uno lo cree y el otro no lo cree. *No importa... Nosotros hemos basado todos nuestros pensamientos sobre alguna clase de acto santo, algo que quisimos hacer, y algo que hemos hecho. "Yo les di a los Jones carbón, cuando estaban... Yo tengo derecho al Cielo". Ud. no tiene ningún derecho al Cielo, hasta que haya creído en Dios, y lo acepte por medio de las bases de fe sobre la Sangre derramada de Jesucristo el Hijo de Dios. Ud. no tiene derecho de ninguna otra manera, no importa...*

Ud. pudiera ser un miembro fiel, un Pentecostal hasta el hueso, un Metodista, un Bautista, o un Católico hasta el hueso; no importa a qué iglesia Ud. pertenezca. Si Ud. ha creído solemnemente en Jesucristo, y lo ha aceptado como su Salvador personal, al igual como su fe está en Él...A mí no me importa a qué iglesia va Ud., Ud. es salvo por medio de fe.

Miren, solo diré esto. Ud. puede ser un creyente del mensaje y todavía vaya al infierno. Ud. pudiera estar en una gran iglesia de mensaje maravilloso, y Ud. todavía se va al infierno. ¿Por qué? Porque Ud. no cree en el Señor Jesucristo y Su sangre.

Puede estar en una organización eclesiástica que está tan cerca de la izquierda, como los 2 millones de personas que seguían al profeta, que fueron bautizados. La Biblia dice que todos fueron bautizados bajo la nube. Todos adoraban a Dios. Hicieron esto y aquello. ¿Y saben qué? Perecieron 1.999.998 personas. Solo dos lo lograron. Solo dos de 2 millones más los menores de 20 años en Cades Barnea. Así que usted puede ser un miembro incondicional, pentecostal hasta la médula, metodista, bautista o incluso católico hasta la médula.

No importa a qué iglesia pertenezca, no importa a qué iglesia pertenezca. *Si Ud. ha creído solemnemente en Jesucristo, y lo ha aceptado como su Salvador personal, al igual como su fe está en Él...A mí no me importa a qué iglesia va Ud., Ud. es salvo por medio de fe.*

Y sin eso, hay... No hay una iglesia santa; no hay gente santa. Es el Espíritu Santo en el pueblo, lo que lo hace santo. Un Dios santo que vive entre el pueblo, es lo que hace la santidad. No algo que yo hago, algo que Ud. hace, o algo que hubiéramos hecho, sino que es lo que Dios ha hecho por nosotros, por medio de Jesucristo. Eso es la Biblia.

Escogiendo Una Novia 65-0429E P:70 *Ahora, sólo un momento, eso es. El escoge una Novia para reflejar Su carácter, lo cual las iglesias modernas de hoy ciertamente pasan por alto Su programa por un millón de millas, porque ellos niegan que esto es la Verdad.*

*Entonces ¿cómo puede ser? Ahora, **Él está esperando el día cuando sea formada esa Novia (Hebreos 13:8), exactamente como era-como era El.***

Yo conozco a una hermana que se sentó durante 50 años de su vida. De hecho, ella creció en el Tabernáculo Branham. Permaneció sentada durante 50 años de su vida. Ella profesaba que Dios enviaría un profeta, yo creo en todas estas cosas y en todo lo demás. Y hoy ella es una persona que cree en la señal.

Eso está en contra del Hermano Branham y todo lo demás. Así que no me lo diga solo porque está sentado en el banco correcto. ¿Puso Dios un letrero en su banco que dice siéntese aquí, este es el banco adecuado para usted? Yo no creo que Él haya hecho eso. Muy bien, así que tenga mucho cuidado.

*Tiene que ser Su misma carne, los mismos huesos, el mismo Espíritu, todo igual, edificado exactamente, y entonces esos dos llegan a ser uno. Hasta que la Iglesia llegue a ser eso, todavía no son uno. **El carácter de Él, la Palabra para esta edad, tiene que ser moldeado...** Ella tiene que ser moldeada igual que Él. Ahora concluyendo, deseo decir la razón de haber dicho estas cosas, y con eso terminaré.*

La Fiesta De Las Trompetas 64-0719M P:77 *Fíjense en el desatar de este espíritu eclesiástico. Ahora, veinte años más tarde, después de la guerra, vemos el desatar del espíritu eclesiástico. ¿Bajo qué? El Séptimo Sello; la Séptima Trompeta para los Judíos. Miren a la luna oscureciéndose. ¿Bajo qué? Véanlo dibujado,*

***el Hijo del Hombre siendo echado de la iglesia.** ¿Qué es? Uniéndose con el grupo eclesiástico. El—el movimiento ecuménico, y el Concilio Mundial de Iglesias, ha hecho que todo hombre... ¿Qué representa esa cosa? Pues, Uds. tienen que renunciar a todas sus enseñanzas evangélicas y cosas. “¿Cómo andarán dos juntos, si no estuvieren de acuerdo?” No pueden. Jesús dijo que no pueden.*

*¿Y cómo puede una iglesia, los Metodistas y los Bautistas andar juntos? ¿Cómo puede la Iglesia de Cristo andar con los Presbiterianos? ¿Cómo pueden los Católicos andar con los Protestantes? ¿Cómo pueden los Protestantes andar con los Protestantes? **Pero la Novia puede andar con la Palabra, la cual es Cristo. Debe de estar de acuerdo. No el sistema eclesiástico; pero la Palabra. Uno tiene que estar de acuerdo con la Palabra, para andar con la Palabra.** Jesús así lo dijo. Eso lo hace correcto.*

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre. Solo te damos gracias, Señor, por Tu palabra y por esta advertencia que nos hace como iglesia de que no importa cómo nos vaya las cosas personalmente. Como dijiste, los cielos brillantes y soleados no son una indicación de que Dios esté complacido contigo y en los días nublados, no hay indicación de que Dios no esté contento contigo. Lo único que realmente importa es, ¿estamos en Cristo la Palabra?

En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Diciembre, 2023
La Paz, Bolivia